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Arrecadação de novembro está 15% maior.
Reajuste retroativo a maio é possível

Prevalecendo a tendência, reitores podem até reajustar salários com base no Dieese e
não na Fipe. Também dá para auxílio-alimentação e carreira na Unicamp

trabalhadores é
responsável por mais
este reajuste, que pode
parecer pequeno num
primeiro momento,
mas é significativo
diante do atual quadro
econômico brasileiro;
não temos mais
inflação de 84% ao
mês. Temos que
defender e garantir
nosso poder de
compra!

pagamento do auxílio-alimentação. E é
exatamente isso que o Sindicato está
defendendo internamente na Pauta de
Reivindicação. Tanto a USP como a
Unesp já pagam o auxílio. Só falta a
Unicamp. E, agora, não tem a velha
desculpa da ‘baixa arrecadação’!

Na reunião da Comissão Técnica,
quinta-feira, o Fórum das Seis já solicitou
negociação com o Cruesp para tratar do
nosso reajuste.

 arrecadação do ICMS, como
previu o Fórum, continua
crescendo e de forma até

surpreendente. Só nos 13 primeiros
dias de novembro ela está 15,3% acima
do previsto. Pela projeção atual, o teto
de 40,6 bi estipulado para a concessão
do reajuste deve ser atingido ainda este
mês. Até 13/11, o ICMS já estava R$
547 milhões acima dos R$ 3,58 bi da
previsão.

Reajuste retroativo

Esta tendência de arrecadação dá
uma folga orçamentária às universidades
e constitui um cenário bem diferente do
que o Cruesp pintou na Campanha
Salarial. Assim, o reajuste de 1,79% com
base na inflação Fipe não só pode ser
retroativo a maio como pode ser
rediscutido para ser em cima da inflação
medida pelo Dieese, reivindicação do
Fórum das Seis.

Mobilização

Vale lembrar que a mobilização dos

Chamado à Comunidade Universitária

Pauta: Manutenção do emprego e postos de trabalho, contratação por concurso
público e fim da terceirização, entrega de abaixo-assinado, contra as fundações

enquanto instrumentos de contratação
Se você é funcionário, estudante

ou professor, precisa participar deste
ato importante em defesa do emprego
desses companheiros que estão sendo
injustiçados pela Reitoria e pela
Funcamp. Para atender um acordo feito
no MPT (Ministério Público do

Trabalho), a Unicamp precisa regularizar
as contratações ilegais que mantém via
Funcamp e sem concurso público. Só que
a administração da universidade está
buscando fazer da maneira mais fácil:
extinguir as vagas e demitir os
trabalhadores sem novas contratações por

concurso. Isso afetará a todos:
trabalhadores da Funcamp e da
Unicamp, docentes, estudantes e
população. O momento é de unir forças
e pressionar os responsáveis!

A atividade é organizada pelo STU,
o CACH, o IFCH e a CTF.

Assembléia e ato conjunto Funcamp
Hoje, 11h, diante da Reitoria

Se dependesse das já costumeiras
expectativas pessimistas dos reitores – e
sem a nossa mobilização – não teríamos
nada.

Carreira e Auxílio-alimentação

O STU entende que, com tais
resultados, a Reitoria da Unicamp só não
estabelece já a verba para a Carreira se
não quiser. Ela também passa a ter todas
as condições necessárias para o

Só com mobilização a categoria tem
garantido o poder de compra dos

salários
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Trabalhadores já têm seus novos
representantes no Consu

Escolha ocorreu nos dias 8 e 9/11 e definiu os sete titulares e os sete suplentes da categoria

Nossa categoria tem direito a 7
conselheiros titulares e 7 suplentes no
Consu. Destes, necessariamente, 1
representante tem que ser da Área de
Saúde, 1 da Administração e 1 das Áreas
de Ensino. A eleição ocorreu na semana
passada.

O titular mais votado na
Administração foi Cláudio/Cemeq, com
1361 votos. Na Saúde a maior votação
foi de Márcio/HC, com 942 votos. Já nas
Áreas de Ensino quem teve mais votos
foi a Rosangela/STU/ex-HC FEM, com
876 votos. Os outros titulares eleitos foram
o Vicente do antigo Estec/Cinfra, 1067
votos; a Margarida/Caism, 928 votos; a
Lúcia/Escolta HC, 919 votos; e o Álvaro/
FCM, 864 votos.

Os suplentes são: Fubá/Feagri, 1213
votos; Conceição/HC, 1077 votos; Bete

Reimão/HC, 961 votos; Humberto da
Dab/DGRH, 936 votos; Laurione/LPC
HC, 842 votos; Vanderlei/Caism, 783
votos; Tânia Enfermagem/PS HC, 734
votos.

Agora, que você já elegeu seus
representantes, acompanhe de perto o
trabalho deles em defesa dos interesses
da categoria!

Perspectivas

O STU, entidade que representa a
categoria, espera que estes
representantes já comecem a se
movimentar no sentido de garantir no
próximo orçamento verbas para reajuste
salarial, carreira e auxílio-alimentação,
uma vez que a votação passa pelo Consu.
Queremos, de fato, uma bancada que
esteja ao lado dos trabalhadores.

O STU continua a série de reuniões
e de trabalhos em defesa das
reivindicações dos motoristas. Acontece
nova reunião com os companheiros
hoje, 16/11, às 8h30, na DGA, sala dos
motoristas. A Reitoria cortou
drasticamente as diárias e horas-extras
dos companheiros e encaminhou
propostas que significam a redução dos
postos de trabalho, já que existe uma
orientação de substituir o trabalho dos
motoristas por táxi.  A presença de todos
é fundamental para os próximos passos
da nossa luta. Só com determinação
venceremos a intransigência e o
autoritarismo dessa reitoria.

Reunião dos
Motoristas, hoje, 8h30

Assembléia dos
Aposentados

Fique atento às datas! Haverá
assembléia no campus de Limeira,
auditório do Ceset, dia 27/11, às
13h. No mesmo dia tem também
em Piracicaba, no salão nobre, às
9h30. Já no campus de Campinas
será dia 28/11, 9h30, no auditório
II do IFCH. Participe!

ministrado pelo Centro de
Estudos sindicais (CES) ocorre
em novembro. Será dia 25/11/
2006, a partir das 9h, no
Sindicato dos Frentistas (mesmo
local das anteriores), Rua
Regente Feijó, 95 – Fones:
3234-6761. Mais informações no
STU.

Urgente
Quem já mudou de conta do
Banespa para a Nossa Caixa e
tem convênios pelo STU deve
procurar imediatamente o
Sindicato para não ficar em débito
com o convênio e correr o risco
de perder o direito de uso.

Curso de Formação
A aula de encerramento do Curso
de Formação de Lideranças
Sindicais proposto pelo STU e

FGTS
Quem ainda não acertou seu
FGTS com relação às correções
dos Planos Collor e Verão pode
procurar o Zé Prettu e nosso
Jurídico. Não perca tempo!

Ação da Jornada
O Jurídico do STU está entrando
na Justiça com ações individuais
da mudança de Jornada. Entre em
contato com Zé Prettu, pegue
informações e agende seu horário.


